



Compagnie de 1602

1200 GENÈVE | 1602.CH | INFO@1602.CH

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GENÈVE, LE 6 DÉCEMBRE 2022

L'heure a sonné

Après deux années blanches, en raison de la pandémie, la Vieille-Ville de Genève (jusqu'à Saint-Gervais) vibrera à nouveau du 9 au 11 décembre aux couleurs, aux sons et aux odeurs de la Fête de l'Escalade. Cette année, nous célébrerons le 420^e anniversaire de la victoire des Genevois sur les troupes du duc de Savoie Charles-Emmanuel Ier qui a lamentablement échoué dans sa tentative d'investir la Cité en escaladant ses murailles dans la nuit du 11 au 12 décembre de l'an 1602!

La célébration commencera le vendredi soir avec l'émouvant Cortège en hommage aux victimes. Dès ce moment et tout au long des deux jours qui suivront, le public, toujours nombreux et passionné, retrouvera les magnifiques costumes des membres de la Compagnie de 1602, organisatrice de la Fête, les hommes en armes, les armures, les piques et les hallebardes, les mousquets, le fameux canon «Falco», la soupe de la Mère Royaume, les sangliers rôtis et le vin chaud, l'odeur de la poudre, la lumière chatoyante des torches, les trompettes, les fifres et les tambours, les chevaux qui piaffent et les drapeaux qui flottent.

Tout ce monde se regroupera le dimanche en fin d'après-midi, une fois la nuit tombée, dans un grand Cortège historique, le plus important d'Europe, qui parcourt les rues de la Vieille-Ville, en passant par le quartier de Saint-Gervais et qui se termine sur le parvis de la Cathédrale Saint-Pierre, autour d'un flamboyant et chaleureux feu de joie, spectacle inoubliable.

Comme chaque année, des nouveautés sont proposées en rapport avec le thème principal, pour 2022:

«L'heure a sonné»

- le 11^e volume du Recueil de l'Escalade
- Une conférences exceptionnelle: «18 décembre 1602: François de Chapeaurouge raconte l'Escalade»
- une exposition: L'heure a sonné

En outre, cette année encore, plusieurs confiseries-chocolateries genevoises, membres de l'Association des Artisans Boulangers-Confiseurs du canton de Genève (AABCGE), ont décidé de soutenir les activités de la Compagnie de 1602 en reversant à note société une partie de la recette de la vente de leurs marmites en chocolat. Reconnaisant de ce geste et en lien avec le thème de l'horlogerie mis à l'honneur cette année, le comité de la Compagnie de 1602 a décidé de cacher, au hasard, 20 exemplaires de la montre-bracelet de l'Escalade dans les emballages des marmites en chocolat des enseignes concernées.

Par ailleurs, Eric Fillettaz, le commandant des Arquebusiers, remet sa charge à son fils Didier Fillettaz après avoir occupé cette fonction pendant 25 ans.

Enfin, la cour de l'Hôtel-de-Ville sera le cadre solennel de la cérémonie d'accueil des nouveaux membres de la Compagnie de 1602.

Tous les détails de la Fête (manifestations, lieux, horaires, etc.) figurent dans le flyer «nouvelle formule», c'est-à-dire plus attractif et exhaustif – en version française et anglaise – distribué gratuitement ou à télécharger sur www.1602.ch.

PRÉSIDENT: JEAN-MARC BARBERIS

VICE-PRÉSIDENT: JEAN-PAUL VULLIÉTY

CONTACT POUR LES MÉDIAS: ROBIN BLEEKER – 079 887 62 45 – INFO@1602.CH